

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE

D. José María Bellido Roche

Buenos días,

Mis primeras palabras deben ser de agradecimiento por la confianza depositada para presidir la Federación Andaluza de Municipios y Provincias de Andalucía. Quiero devolver vuestro apoyo con trabajo, dedicación y compromiso firme en los intereses de todos y cada uno de los municipios de esta tierra. Gracias, de corazón.

Es una enorme responsabilidad y un privilegio trabajar por el municipalismo en Andalucía. Andalucía es la suma de todos y cada uno de sus municipios. De todos. Y en ese trabajo que hoy iniciamos será clave el diálogo y el consenso para reivindicar el papel fundamental de las entidades locales, ayuntamientos, diputaciones y mancomunidades en nuestra tierra.

Diálogo y consenso para impulsar el trabajo que hemos de afrontar desde el municipalismo... exigiendo los que nos corresponde pues cada día hemos de afrontar nuevos servicios, nuevas realidades. Y porque nos debemos a nuestros vecinos...

Tenemos que dialogar y alcanzar acuerdos en defensa de nuestros vecinos; pues deben tener las mismas oportunidades que los de cualquier otro territorio de España. No queremos ser más que nadie, pero tampoco menos. Reivindiquemos desde el

MUNICIPALISMO & OBERNANZA 2023 / 2027



municipalismo la igualdad de nuestros vecinos con los del resto de España... Y por ese motivo, vamos a trabajar junto con la FEMP en los retos más urgentes que tienen que ver con la financiación local; que debe ir necesariamente en sintonía con la mejora de la financiación autonómica.

Quiero trabajar también en el seno de la FEMP en el reparto claro de competencias entre administraciones. Para evitar duplicidad y optimizar los recursos -escasos- de los que disponemos para afrontar el día a día de nuestros pueblos y ciudades. Los retos de nuestras ciudades, de nuestros municipios, de nuestras provincias deben ser prioridad absoluta.

Hemos de afrontar juntos los retos que tienen en Andalucía desde municipios como Benitagla - 53 habitantes censados- hasta Sevilla. Somos una región con las dimensiones de Portugal y por eso los retos son diversos. Pero frente a la diversidad existen retos compartidos en los que tenemos que trabajar para avanzar...

Avanzar en el fortalecimiento de los servicios públicos. Avanzar en una fiscalidad responsable que invierta eficazmente los impuestos de todos en la mejora de servicios e infraestructuras de cada municipio. Avanzar en la simplificación administrativa y la reducción de burocracia. Ahí tenemos que trabajar juntos para agilizar y permitir una gestión más eficaz para nuestros vecinos y quienes deseen invertir en nuestros municipios.

El futuro de nuestros pueblos y ciudades debe vincularse a un desarrollo económico sostenible, apostado por la innovación y el desarrollo del conocimiento. Un avance en el que se debe tener en cuenta la lucha contra despoblación o la eliminación de la brecha digital. En el mundo rural. Trabajemos desde hoy en la modernización y digitalización de





nuestras ciudades y de nuestros servicios públicos, garantizando que estas nuevas tecnologías y propuestas lleguen en condiciones de igualdad al último rincón de Andalucía. Mirada al futuro que otros harán o haremos para combatir la gentrificación de los cascos. Nos unen retos como el de la sostenibilidad, la lucha contra el cambio climático... trabajar para consolidar que los pueblos rurales de Andalucía incrementen su protagonismo para garantizar el futuro de uno de los grandes pilares de esta tierra como es la agricultura, clave en el futuro de todos los que aquí nos encontramos.

Nos enfrentamos al reto de forjar una economía más verde, más sostenible, afrontando desafíos claves para el municipalismo... Y es que las oportunidades del futuro dependen de algo tan básico, pero tan escaso y necesario como el agua. Necesitamos la implicación de todos en este desafío, en este objetivo de garantizar el agua para el desarrollo económico y la vida diaria de nuestros vecinos.

Agua reto de futuro estratégico... en el interior y fundamental en ese mundo rural que es el corazón de esta tierra, clave de la economía de Andalucía. Consenso para avanzar. Y exigencia para que los pueblos y ciudades de Andalucía reciban el trato que merecen para seguir avanzando, generando oportunidades para todos los andaluces, todos los municipios de nuestra tierra.

En Sevilla a 28 de Octubre de 2023

